

事務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985
HP: <http://www.matsue-rotary.jp> E-mail: office@matsue-rotary.jp

第3384回例会 (令和5年4月12日・水)

今週のプログラム

4月12日(水) 会員スピーチ
「それはトンボ取りからはじまった」
(株)アイ・コミュニケーション
代表取締役 目次真司氏

次週のプログラム

4月19日(水) ゲストスピーチ
「～人材への投資～
プロフェッショナル人材活用のすすめ」
しまね産業振興財団 事務局長 松浦研二氏

・・・結婚月・・・

中村 寿夫	会員	11日	小村 光寛	会員	17日
矢野 仁	会員	26日	田中裕一郎	会員	26日
永通 烈志	会員	28日	大居 慎治	会員	28日
伊原 正人	会員	29日	内海 康生	会員	29日

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
4月18日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
4月24日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
4月26日(水)	米子東	ANAクラウンプラザホテル米子
4月27日(木)	松江東	ホテル一畑
5月1日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
5月2日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
5月8日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
5月9日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑

2023年4月の予定 (★衛星クラブ含む)

- 4月12日(水) 記念誌部会 例会終了後
- 4月16日(日) 地区研修・協議会 くにびきメッセ1F
10:00～17:00
- 4月19日(水) 次年度理事・役員・委員長会及び懇親会
18:30～ なにわー水(千鳥町)
- 4月22日(土) 「家族交流バーベキューと石窯ピザの会」
佐藤尚士会長自宅(古曾志町207)
16:00～
- ※ 4月26日(水) 休会
- 5月10日(水) 新旧クラブ協議会
18:30～ 大橋館

第3383回例会記録

令和5年4月5日(水・曇り時々雨)

	会員数(人)	出席者数(人)	欠席者数(人)	出席率(%) (出席免除会員含む)	前々回補正(%) (出席免除会員含む)
松江クラブ	63	50 (リアル46 オンライン4)	13	87.72	90.16
衛星クラブ	10	6 (リアル2 オンライン4)	4	60.00	—

メーキャップ: 天野、大居、川内、川上、友塚、白水、舟越、森岡、山田、和田(IM)、錦織(松江南)

会務報告

佐藤会長

- ゲストスピーカー紹介
島根県発達障害者支援センター ウィッシュ
センター長
地域支援マネージャー 石橋美恵子様
- 職場訪問例会報告
天野職業奉仕委員長にお世話になり、中国電力島根
原子力発電所を視察させていただきました。
参加者14名
- 衛星クラブ紹介(2名出席)
上田まり子会員、桑原正樹会員
- 退会会員のお知らせ
菅野秀生会員(日本生命(相)松江支社長)3月末付け
で明石へ転勤
艸葉美市博会員(富士通Japan(株)山陰支社長)3月
末付で香川へ転勤
- 石倉ガバナーエレクト事務所、米山奨学会より河原

八郎会員にカウンセラー委嘱状
石倉ガバナーエレクト事務所から2023-24年度
地区ロータリー学友委員長委嘱状が届きましたの
でお渡しいたします。
河原八郎会員には2023年4月～2024年3月まで
米山カウンセラーをお引き受けいただきます。
奨学生の名前は李 展雲さん、国籍は中国
島根大学修士課程 社会創成専攻
4月23日の地区歓送会後、5月例会から出席されま
す。

田中幹事

- 友末ガバナー事務所より各クラブより預かったトルコ・シリア大地震支援金はガバナー会より、被災地区トルコRI第2430地区へ(エレム オズデュルクガバナーあてに)送金されるそうです。
当地区支援金総額は3,143,718円、3月29日にガバナー会へ送金。
ご協力ありがとうございました。

- ロータリーレート変更のお知らせ
4月1日より1ドル133円（現行136円）
- 3月15日にいただいた財団寄付と米山寄付の事務局預かり領収書をボックスにいれております。RIと米山奨学会から3月中の送金明細書が来ましたので各自確定申告まで保管してください。
- 本日例会終了後、定例理事会開催

委員会報告

- 親睦・出席委員会
出席報告

渡辺会員

プログラム

「大人の発達障がいとは？
～知ること・理解することから～
『働きづらさ』へのサポートをするために」
島根県発達障害者支援センター ウィッシュ
センター長
地域支援マネージャー いしはしみえこ
石橋美恵子氏



ニコニコ箱

29,000 円

佐藤（ウィッシュセンター長石橋美恵子さまのスピーチに）
大野（本日のゲストスピーカー石橋様をお迎えして）
永通（拙文掲載させていただきました。）
川上、原田、河原、藤原、服部（誕生月）
櫻井（出席100%賞）
中村、舟越、川上（入会月）
舟越（結婚月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会 山尾義己会場監督

【4月理事会報告】

- 承認事項
- ・退会会員の件
 - ・新入会員入会推薦受付の件
 - ・2023-24年度理事役員委員会構成（案）の件
 - ・石倉貞昭ガバナーエレクト支援の件
- 連絡事項
- ・佐藤会長入院の件

ひとこと
随想

私の応援メッセージ



かわ 川 上 裕 治

ひとこと随想の寄稿文を書いています本日3月27日、松江の桜に満開宣言がありました。6年前の寄稿文には「松江の開花予想は4月4日開花で11日が満開予想です。」と寄稿しています。温暖化の影響でしょうか、昔から桜は入学式に写真を撮ったものでありますが、今年などは卒業式となりました。随分と開花時期が早まったように感じます。

桜を日本人が好きな理由として、桜は春の到来を象徴する花であり、年度が変わり新しいスタートを迎える心躍る季節にふさわしい花であること、寒さが厳しい冬を過ぎ桜が満開になる時期を心待ちにしていたにも関わらず、満開の時期が短期間で終わる生命の儚さに美学を求めようであります。

こうした大好きな桜が華やかに咲き誇る中、弊社では4月3日には新入社員の入社式を行い、入社した社員に「様々な夢や希望を叶えて頂きたい」と応援メッセージを贈るわけでありませう。

71才になりました私も自分自身の応援メッセージとして、何を今後の人生の目標としておけばよいか考えるところであります。

5年前の寄稿文には「私自身、長い間大きな病気もなく健康であり何も不安なく過ごしていますが、近年多くの人と関わりあう様になって、人の名前がなかなか出ないようになり、随分と年老いたように感じるようになりました。…今日まで大きな病気もなく健康でゴルフや、海外出張、オートバイでのツーリングなど精力的に出来る体力や恵まれた人間関係を構築させて頂けるのも、健康であるからと思います。人生の最大の能力である健康な体を与えてくれた両親、維持してくれている妻に感謝しつつ、これからもポジティブに笑顔で健康を維持したいと思います。」と結んでいます。

そうした事から、私への応援メッセージは「100才になった自分を見る」にしました。100才まであと30年弱ありますが、新聞のお悔やみ欄には、90才の方が随分といらっしゃるし、中には100才を超えている方もいらっしゃいます。健康を維持しながら、ポジティブに笑顔で100才になった自分自身を妻と一緒に祝いたいと思ひます。
(総合建設)